



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Rolando Cruz Roblero

Nombre del tema: Antropología Medica

Nombre de la Materia: Antropología Medica

Nombre del profesor: Juarez Rodas Paulina Maribel

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 1

Introducción.

La ciencia médica es el destino de la antropología, que se centra menos en la relación entre salud, enfermedad y cultura. Práctica y práctica zhorodnične desde la cultura y los clubes hasta la política, la religión, la política, la historia y la economía.

Usando la teoría antropológica, la antropología metropolitana, tanto la comprensión de la conexión zbudutd de esto, con diferentes grupos culturales en el mundo, como la interpretación y el problema de szrodia y spa, hay un doble. A mediados del siglo XX, Madison se estableció como el estudio oficial de Keerunek. Sus raíces en la antropología cultural y las concentraciones de expansión encajan rápidamente en la cultura secular de la sal y la cultura asociada con temas primaverales, medios y dobles. Por ejemplo, estudios culturales, antropología o etnografía, o métodos de investigación etnográficos indígenas. investigador Zvodo, Korzi Prigam Anthropology, Ma Foundation Basic Knowledge Medicine Inc., Mechik, paciente sin cama no embarazada, control plástico Korzi, pero conjunto de competencia, K.

DESAROLLO

Ser medico.

Convertirse en médico requiere una preparación constante, la esencia de convertirse en médico es atender los problemas de salud, los médicos son percibidos en la sociedad como dando total confianza y acceso a su salud. Ayuda con otros problemas de salud.

Ser médico no se trata solo de dar consejos, se trata de desarrollar conocimientos y habilidades, dar consejos hace felices a los pacientes y salva vidas. Estoy embarazada de esto; Interés, dedicación, interés por la investigación, personalidad, experiencia, internacionalidad y compromiso. Estos detalles están asociados con mejores resultados clínicos.

Como médicos y futuros médicos, debemos comprender que la parte más importante de una relación médico-paciente exitosa es el paciente, porque espera que el paciente sea inteligente, respetuoso, cariñoso y amable.

Antropología médica

Es una misión especial estudiar cómo se detectan las enfermedades en la sociedad, y podemos entender que cada cultura tiene sus propias ideas sobre las enfermedades y el tratamiento.

Su investigación incluye estudios etnográficos observacionales y puntos de contacto a través de entrevistas y encuestas. La investigación examina cómo las personas lidian con la enfermedad y cómo la sociedad, la política y el medio ambiente afectan su salud.

La antropología médica estudia cómo se desarrolla la enfermedad en la sociedad, utilizando el concepto de ecología médica para comprender los procesos de enfermedad y las identidades biológicas y culturales en la sociedad.

Hay cuatro tipos de antropología:

Antropología biológica: el estudio de los procesos biológicos y sus efectos en los seres humanos.

Antropología lingüística: el estudio de cómo el lenguaje se expresa de diferentes maneras a través del lenguaje y la comunicación.

Antropología social y cultural: se ocupa de los fenómenos del multiculturalismo y la globalización.

Arqueología: estudia las sociedades antiguas a partir de sus restos materiales. Estas ramas ayudan a la antropología a investigar las causas o el origen de las enfermedades, y ayudan a aplicar las estrategias de prevención de enfermedades, en la antropología médica también hay sub disciplinas que pueden atribuir en la búsqueda del origen de las enfermedades y son las siguientes:

Antropología forense: trabaja con otras instituciones para buscar y analizar los cuerpos de personas fallecidas.

La antropología médica: se encarga de la atención médica. A enfermedad o la atención del paciente.

Antropología de género: se encarga de trabajar en las políticas de prevención de violencia de género.

Antropología urbana: esta centrado en los planes de urbanización.

Ciencia de la salud es la herramienta que nos ayuda a tener estrategias de prevención a la salud, ya que su objetivo es mantener, reponer, prevenir, tratar y

erradicar enfermedades, así como también tratar de mantener un buen estado de salud.

CONCLUSION

Los resultados se reciben

La antropología es el estudio de los fenómenos sociales, incluidas las causas, causas o condiciones de estudio, así como los fenómenos relacionados con la salud y la enfermedad. Por el precio de las relaciones sociales, por los fenómenos a la la

Vale la pena señalar que la antropología ha hecho una contribución positiva a la medicina, porque el análisis muestra que tiene que lidiar con varias enfermedades humanas, cada una de las cuales ofrece sus propias enfermedades y métodos de tratamiento.

Ser médico es como un estudio médico que requiere comprender las causas de las enfermedades.